

► Club Auto Conseil mise sur les véhicules de courtoisie électriques !

Le réseau d'entretien multimarques Club Auto Conseil affirme son engagement en faveur d'une mobilité électrique grâce au déploiement d'une nouvelle offre de véhicules de courtoisie.

La citadine électrique ION de la marque Peugeot a été sélectionnée pour répondre aux exigences des automobilistes et à l'évolution des normes environnementales. Avec une autonomie de plus de 100km, ce modèle ultra compact et maniable s'adaptera parfaitement aux trajets effectués quotidiennement par les clients des garages.



Avec cette nouveauté, Club Auto Conseil vise plusieurs objectifs :

- Garantir aux clients du réseau une solution de mobilité adaptée aux nouveaux modes de consommation des clients
- Apporter une offre de fidélisation toujours plus innovante aux adhérents
- Faciliter la gestion des prêts de véhicule grâce aux avantages des véhicules électriques (entretien simplifié, consommation de carburant...).

Cette offre a été lancée à l'occasion du 32^{ème} salon Inotech au mois d'Octobre et a déjà conquis quelques adhérents précurseurs !

A propos du réseau Club Auto Conseil

2018 restera une année fructueuse pour le réseau d'entretien du groupe Flauraud qui clôture l'année avec 32 nouveaux adhérents et 220 garages renforçant ainsi le maillage national.

Le prix de l'Enseigne de l'année 2018, décerné au réseau pour la 3^{ème} fois consécutive, confirme le développement de l'enseigne et récompense la stratégie gagnante menée depuis plusieurs années.